Tischtenniskreis Offenbach im Hessischen Tischtennis-Verband e. V.



Kai Bahn Birkenlohrstr. 43 63069 Offenbach am Main Handy: 0151 16513917 E-Mail: kai.bahn@t-online.de

Offenbach am Main, den 21.10.2023

An die Versammlung des außerordentlichen Kreistags

Offenbach, den 21.10.2023

Antrag:

Einführung von 4er Mannschaften (Bundessystem) auf Kreisebene für die Spielklassen: Kreisliga, 1.Kreisklasse, 2.Kreisklasse und 3.Kreisklasse der Herren nach der Spielzeit 2023/24 und Beginn der Spielzeit 2024/25.

Der Kreisvorstand stellt den Antrag ab der Spielzeit 2024/25 in allen Klassen der Herren mit 4er Mannschaften nach dem Bundessystem zu spielen.

Begründung:

Auf dem letzten Kreistag wurde der Antrag verschoben, da der Bezirk Süd noch nicht auf 4er Mannschaften umgestellt hatte.

Am 22.07.23 hat der Bezirk Süd auf seiner Bezirksratssitzung mehrheitlich für 4er Mannschaften gestimmt. Somit spielen alle vier Bezirke ab der Saison 2024/25 in 4er Mannschaften. Zudem stellen auch immer mehr Kreise auf 4er Mannschaften um.

Wir vom Kreisvorstand möchten da gerne mitziehen um keine große Übergangsphase von Kreis- auf Bezirksebene zu haben.

Bereits auf dem ordentlichen Kreistag wurde deutlich, dass sich eine Mehrheit dafür abzeichnet.

Alle Spiele werden im Bundessystem durchgespielt.

Mit sportlichen Grüßen Kai Bahn Kreiswart OF